

Libero Matthias Schütze kehrt zurück

04.09.2014 13:47 von Johannes Oswald

"Da muss ich ein bisschen ausholen. Ich bin 2008 zum TSV Grafing gekommen und habe mit dem Volleyball spielen begonnen. Mit einigen Jungs mit denen ich 2008 in der Landesliga begonnen habe, spiele ich auch diese Saison wieder zusammen, nur diesmal in der ersten Mannschaft. Nachdem ich fünf sehr tolle Jahre beim TSV Grafing verbracht habe, wollte ich nach meinem Umzug in die Innenstadt einfach mal was neues erleben und bin deshalb zum MTV München in die Dritte Liga gegangen. Auch die kurze Anfahrtszeit von 5 Minuten zum Training war ein Grund für den Wechsel. Die Saison beim MTV München war super, auch wenn wir am Ende der Saison etwas unter den eigenen Erwartungen beendeten. Nach diesem erfahrungsreichen Jahr wollte ich jetzt aber nochmal richtig angreifen und nochmal mit meinen Kumpels aus der Grafinger Zeit zusammenspielen. Außerdem kommt hier neben der nötigen Ernsthaftigkeit auch der Spaß nicht zu kurz, so dass ich sehr froh bin, in der kommenden Saison wieder für den TSV Grafing auf dem Feld zu stehen." Diese Antwort auf die Frage wieso Matthias Schütze gegangen ist und nach einem Jahr MTV München zurückkehrt zeigt sehr deutlich was uns ausmacht. Als guter Beacher, extremer Einsatzbereitschaft und toller Stimmung auf dem Feld ist er prädestiniert für die Liberoposition. Wir freuen uns einen sicheren Rückhalt in Grafing zurück begrüßen zu dürfen. Die Zuschauer können sich auf spektakuläre Abwehraktionen und sichere Annahmen freuen. Erstmals live zu bestaunen am 1. Heimspieltag. 20.09. 20:00 Uhr gegen den ASV Dachau.

